
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 La que soy la  Josefina 2017 Délégation des Philippines 

 

 

 

Czaren Paga Waguiyon 

Sœur Hospitalière du Sacré-Cœur de Jésus 

 

Je m’appelle Czaren Paga Waguiyon, j’ai 28 ans et je suis née dans la Province de 

Kalinga, située au nord de Luçon, aux Philippines. Naître dans une famille nombreuse 

a été pour moi une bénédiction : nous sommes six frères et trois sœurs. J’ai toujours 

ma mère, qui est très affectueuse et tout aussi courageuse. Mon père nous a 

malheureusement quittés il y a dix ans, emporté par un cancer du poumon. Il repose 

maintenant dans la demeure éternelle de notre Père des Cieux. 

 

J’étais attirée par la présence d’une Congrégation locale 

Enfant, je souhaitais déjà être religieuse, j’étais attirée par la présence d’une 

Congrégation locale qui vivait dans mon joli village. Entre autres activités 

apostoliques, les sœurs rendaient visite aux malades et leur portaient la communion. 

Elles faisaient aussi le catéchisme et apprenaient des chants religieux aux habitants. 

J’étais impressionnée par leur façon de vivre et de faire le bien autour d’elles au nom 

de Jésus. Mais ce n’est pas avant mon entrée à l’école secondaire que la possibilité 

de consacrer ma vie à Dieu a germé en moi, en tant qu’engagement personnel ; c’est 

là que j’ai eu l’opportunité de participer activement à plusieurs rencontres de la 

pastorale des vocations. C’est lors de ces occasions, source d’une grande joie, qu’est 

né mon désir d’offrir ma vie au Seigneur.  

 

Cependant, j’avais aussi des doutes et j’ai décidé de poursuivre mes études à 

l’université, suivant les conseils et le souhait de mon père. Même si en mon for 

intérieur, je sentais bien que je ne pouvais nier le « plan spécial » que Dieu me 

réservait ; car Dieu choisit celui qui veut et prend l’initiative dans sa vie ! 

Finalement, je n’ai pas pu attendre plus longtemps pour remettre ma vie entre les 

mains du Seigneur, comme Il avait donné la sienne pour moi. En 2007, j’ai rejoint la 

Congrégation des Sœurs Hospitalières, grâce à une sœur qui m’avait invitée à leur 

rendre visite. 

 

Au fil du temps, j’ai compris que l’engagement de la vie religieuse n’était pas facile 

à vivre, mais la grâce de Dieu m’a aidée à surmonter les difficultés.   Je suis 

appelée à être fidèle au Christ, qui m’a aimée le premier et m’a appelé à être le 

visage aimant et compatissant de Dieu dans notre monde, à travers une 

participation active en réponse aux besoins qui nous entourent, en particulier 

au service des personnes souffrant de maladie mentale. Ma vocation est à la fois 

un don et un défi de Dieu pour vivre en étant le reflet fidèle de Jésus. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une vie de service au nom de Jésus 

Jésus a dit « Il n’est pas venu pour être servi, mais pour servir ». Je suis en quelque 

sorte appelée à vivre, dans l’hospitalité, une vie de service au nom de Jésus « Bon 

Samaritain », en guérissant les malades et en faisant le bien. 

 

Tout au long de ces années de route dans l’hospitalité, j’ai ressenti et je ressens 

toujours   joie et reconnaissance envers Dieu et envers la Congrégation, pour 

m’avoir offert l’opportunité de servir les personnes malades. J’aime énormément ce 

service, c’est en somme l’une des valeurs de l’hospitalité qui se réalise avec le cœur, 

sans rien attendre en retour. Je suis tout à fait consciente que je ne peux faire 

totalement disparaître la souffrance des autres, mais je sais que je peux les 

soulager par l’écoute et le réconfort. Le service aux malades m’aide à approfondir 

ma foi et à croire que les personnes dont je m’occupe sont les « vivantes images de 

Dieu ». Tout cela exige de moi une attitude d’humilité et d’accueil. À travers le 

service hospitalier, je contribue à réduire la souffrance humaine, ce qui me remplit 

de joie et de satisfaction. 

   

Je vis actuellement une étape importante de ma formation, puisque je me prépare 

au choix définitif du Seigneur. C’est pour moi une bénédiction et une grâce de Dieu 

qui m’aide à connaître, encore plus profondément, sa volonté. J’ai l’opportunité 

de renouveler ma vie à la suite de Jésus, de consolider ma relation avec Dieu et 

ma connaissance sur nos Fondateurs, l’identité et le charisme, ainsi que sur le 

véritable sens du mot « multiculturalité ». C’est cet ensemble qui m’aide à cimenter 

ma façon d’affronter la vie hospitalière, avec amour et sérénité. 

 

Afin d’exprimer ma gratitude pour toutes les grâces et les opportunités que j’ai 

reçues de Dieu, par l’intermédiaire de ma Congrégation, je désire poursuivre mon 

chemin en tant que femme hospitalière, et faire la volonté de Dieu, en le 

servant à travers les personnes les plus démunies, avec amour, engagement et 

fidélité. 

 


